

春の訪れと共に、平成31年度がスタートします。地域を牽引する団体「中里皆瀬地区自治協議会」も、30年度の事業報告を完了し、新年度に向けた事業計画を各部会の協力で立案し、佐世保市地域コミュニティ推進事業補助金事業の申請を行います。今年度は規約に基づく「自治協議会」の役員改選の年にもあたり、当団体の要となる新役員の改選や事業計画と予算を伺う、定例総会などの会合も目白押しの状況です。皆様方にはご理解とご協力をお願いします。編集責任者副会長 福川 正博

自治協議会の充実が街を育てる

1年を通して、地域コミュニティ事業の推進のため、役員を含めて関係構成員が集まり、住みやすい地域づくりに懸命に取り組みました。専門部会ごとに、初期の目的を達成するために、それぞれの手探りの中で、何度も会議を重ね、知恵と工夫を持ち寄り、事業を修めることが出来ましたことは皆さまのご理解とご協力の賜物です。

また、自治協事務所も整備し事務局体制も充実し、出口事務局長、崎村事務員さん両名のご尽力によって庶務業務、煩雑な会計処理も軌道に乗ることが出来ました。自治協議会の設立は多難を極め、25番目の設立と他地区から出遅れた状態でした。

しかし、ここまで充実した事業進捗の陰には両者のご苦労とご尽力に敬服する次第です。

佐世保市の施策「自治協議会による街づくり」は公民館のコミュニティセンター化という新たな施策により少しずつ形を変えて行きますが「地域の未来をつくる」という計画の本質は変わることないでしょう。引続き皆で推進して参りましょう。

新年度事業と新役員改選が進められます

今年度は自治協議会の規約では、役員改選の年となります。地区の町内会や婦人部、民生・児童委員、老人クラブ、青少年健全育成会、PTA、学校、消防団や福祉諸団体や有識者の構成員から地域を牽引する自治協議会会長を始めとして、自治協役員を選任するくこととなります。

また、専門部会は上記の各種構成団体から選任するなど、現在の役員で構成する四役会役員が選考して推薦、理事会や総会で承認を得ることになります。進め方は、会の右の表の通りです。また、新年度の事業計画や予算策定案などについても概ね記載している通りに進められてまいります。

月/日	工程・スケジュール
3/25	四役会議。年度業務の推進方針と役員改選の選任作業方針会議。 ※規約10条第3項の規定。
3/28	各部会から提出された事業計画、予算の集計。新年度予算案作成
3/31	佐世保市へ30年度事業補助金の精算報告書業務。
3/31	中里皆瀬連合町内会が自治協へ合流。連町事業は引続き自治協議会総務部会へ事業予算共に繰越。
4/01	新年事業補助金申請の事務業務。 地域コミュニティ事業補助 ○事業補助金 1,300,000円 ○事務局人件費 1,100,000円
4/初旬	新年度自治協議会役員改選のための選考が開始される。 ※規約10条第3項の規定に基づく、四役会内規2条第4項、役員選考に係る事前審査や推薦の検討や調整について。 なお、別に定める役員選考要綱による。
4/中旬	○選考役員就任の内諾等 ※現役員により調整を行う。
4/下旬	○専門部会は規程5部会の構成団体構成員から部会長、副部会長を選出する。 ※規約第13条第2条の目的達成の実行機関として、第3条の事業を遂行するため部会を設置する。
5/上旬	理事会（運営委員会）で新年度事業計画、予算及び役員改選の承認。
5/中旬	自治協議会定例総会で新年度事業計画、予算及び役員改選の承認。

平成30年度事業の締め括りとして3月10日(日)「中里皆瀬自治協公民館まつり」が盛大に開催されました。この事業は教育委員会中里皆瀬地区公民館との共催事業とし「地域の賑わいの創出と地域の連帯。そして社会教育活動の発表の場」として設けられた恒例の行事です。38回を数える地域のまつりには2,200人の町民との交流が実現しました。飲食物の出店や丹精込めた作品展示や舞台での発表が行われ、皆さんの日頃の練習成果を披露、参加者から盛んな拍手が送られました。

開催には、前日の準備から運営まで町内関係者の皆様が献身的にご苦勞をいただき地域が誇る一大行事となりました。来賓の佐世保市長からも「地域の事は地域が責任をもって主体的に取り組む、そうした時代である」との挨拶の通り、こうした市政方針に沿い今後も取り組みましょう。

中里皆瀬公民館まつり大盛況！

説明	記録風景
<p>前日準備</p> <p>前日の午前中から地区内の関係団体や自治協役員が参加して作業を進め入念な打合せを行います。本番当日に臨むため準備を行いました。</p>	 <p>準備に余念がない関係者</p>
<p>3月10日(日) 公民館まつり当日</p> <p>文化ホールでの開会セレモニーでは約100名が参加して盛大に挙行されました。</p>	 <p>本番の打合せに真剣な役員さん</p>
<p>10時開始の舞台発表では、子供から小・中学校、一般サークル23団体が演技や練習の成果を披露する場となりました。</p> <p>司会進行は中里中学校3年生4名が担当して流暢に司会進行を務めました。</p>	 <p>自治協議会 森時彦会長の挨拶</p>
<p>中里中学校3年生4名が担当して流暢に司会進行を務めました。</p>	 <p>中里中学校3年生の西村優里さんと福山研心君が午前の出し物の司会を担当しました。次世代の若者は地域の貴重な宝です。</p>

説明	記録風景
<p>舞台ではみどり保育園園児の勇壮で可愛い太鼓の披露で幕が開かりました。</p>	 <p>みどり保育園太鼓隊の披露</p>
<p>作品展示には小・中学校、サークル19団体が丹精込めた作品を披露。会場には鑑賞に訪れた人たちが終日賑わっていました。</p>	 <p>焼き物、絵画、書道など様々な展示物に皆さん興味津々でした</p>
<p>舞台演芸披露午後の部では踊りやカラオケなど会場を盛り上げていました。</p>	
<p>前日から会場設営、仕込など準備万端にして16団体が出店各ブースは大盛況となりました。皆さんご苦勞様でした。</p>	 <p>午後の部の司会を担当した小川春人君、山田侑杜君、ご苦勞様。</p> <p>参加者の楽しみの一つ出店出店者は16団体それぞれ賑わいました。</p>